



[Ampliar imagen](#)

Los usuarios del Centro Ocupacional de Adra han pasado un día especial, ya que han compaginado la tradición del Día de Todos los Santos con una fiesta de Halloween. Y lo han hecho, disfrutando y cocinando calabazas, como es habitual, que se toman durante la celebración de Halloween y elaborando las tradicionales cabezas de calabaza, decoradas y pintadas, y con el relleno de las mismas, han preparado una tarta de calabaza.

Asimismo, los monitores han disfrutado a lo largo de la jornada con las actividades llevadas a cabo por los alumnos del centro que, también, han realizado dibujos y móviles de decoración con los elementos tradicionales de la fiesta de Halloween. Ellos han servido para decorar las instalaciones del Centro Ocupacional de Adra, así como la fiesta que durante la jornada de hoy se ha llevado a cabo. Además los usuarios del Centro Ocupacional han visionado una película de ocio relacionada con Halloween. Se trata de una jornada especial para los usuarios del Centro Ocupacional, que un año más, ha celebrado esta actividad.

La concejal de Discapacidad, Concha Reyes, acompañada del responsable del área, Moisés Linares, no se han querido perder la jornada festiva y han acudido al Centro Ocupacional para disfrutar con los usuarios de la degustación de la tarta de calabaza que ellos mismos han preparado, así como ver los elementos decorativos que han diseñado, pintado, recortado e incluso montado en las instalaciones del Centro Ocupacional.